

31/7/2007

Los vecinos de Couto de San Honorato, Gregorio Espino y Valadares se movilizan

Vigo/Israel García

Los vecinos de Couto de San Honorato salieron ayer a la calle para protestar por la instalación de dos antenas de telefonía móvil en el tejado del número 66 de esta calle. Los afectados han presentado denuncias ante el Concello porque entienden que son ilegales al carecer de licencia. También están reuniendo gran cantidad de firmas para evitar que unas instalaciones que consideran pueden perjudicar la salud. Algunas de las medidas de presión que se están tomando son cortar el tráfico en la zona.



Otro grupo de vecinos, en este caso del entorno del número 55 de Gregorio Espino, también empezaron ayer a movilizarse por otra antena que carece de licencia municipal y cuya instalación ya ha sido paralizada por el Concello. También continúan las protestas en Valadares por otra antena ilegal que está funcionando desde marzo y que está camuflada cerca de viviendas y dos centros escolares.

Estos vecino han pedido una auditoría, siguen manifestándose y critican lo que estiman incompetencia e indiferencia de la administración por este problema, que achacan a los beneficios que buscan obtener las compañías de telefonía móvil.

Una comunidad que acepte la instalación de una antena de telefonía móvil sobre su tejado puede llegar a recibir alrededor de 14.000 euros al año en compensación por el alquiler. Sin embargo, muchos vecinos están preocupados por los posibles efectos de la radiación.

http://www.lavozdegalicia.es/SSEE/print.jsp?idContenido=0003_6024330&idSeccion=75C606BC0A80B197001770395EBDEA15